

校訓 日々新

若



若葉小学校教育目標 豊かな心をもち、自ら学び、進んで たくましく行動する若葉の子

> 令和4年5月31日(火) No.2 本舘 憲和

> > 応援を

運動会

~咲かせよう!笑顔満開、 若葉っ子~

5月21日(土), 気持ちの良い天候に恵まれ, 大運動会を開催することができました。さまざまな制限が残る中でも, 子どもたちは練習時から本番まで, 持てる力を遺憾なく発揮しました。競技に向かう真剣さ, 仲間を想う気持ちのこもった応援, 集中して開閉会式に臨む態度, 責任を持って取り組んだ5・6年生の係活動・・・どの場面からも一生懸命頑張る「やる気」が伝わってきて, 見る人の胸を打つものがありました。その結果が「4点差」という大接戦に繋がったものと思います。

安全な開催に向けてご協力いただいた常任委員の皆様、最後まで温かく見守り応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。若葉小学校を支えてくださるご家庭と地域の力強さ、温かさを、改めて強く感じた一日でした。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



りんご学習~3年生~

5月2日(月),総合的な学習として,毎年お世話になっている阿部さんのリンゴ畑を訪問しました。阿部さんからリンゴの花の付き方や花びらの枚数などについて丁寧に説明していただき,その後,「花の観察」を行いました。

これから収穫の時期まで、観察やまとめを継続 して学習していきます。多くの発見や学びがある ものと期待しています。





田植え体験~5年生~

5月11日(水), 実習田を提供してくださっている田中さん, JA職員の皆さんのご指導のもと, 5年生全員で田植え作業を行いました。

事前の説明を静かに聞き、いざ作業。なかなか 経験できない水田の感触に、驚く子どもあり、歓 声をあげる子どもありでしたが、無事終えること ができました。稲が成長していく様子を確かめな がら、お米の「良さ」を感じてほしいと思います。

花巻市いじめについて考える日

明日6月1日(水)は、「花巻市いじめについて考える日」です。

先日の代表委員会では、児童会としてどのように取り組んでいくか、提案と意見交換が行われました。今年度は、今まで行ってきた取組から一歩進め、全校一丸となっていじめ防止についてより 主体的な関わりを持たせる取組を推進することになりました。

- ①全校朝会で、校長と生徒指導主事から、いじめ防止に関わる話をする。
- ②各学級で「いじめ防止合言葉」を考え、カードに記入・提出する。
- ③昼の放送で、執行部が各学級の「いじめ防止合言葉」を紹介する。

当然のことですが、この日この期間だけの取組に終わってはいけません。今後継続していじめ防止の意識を「当たり前のこと」として持ち続けていくため、時期を限定せずに振り返り、確かめていくことが大切です。

日常の出来事や道徳,読書など,改めて考えを深めることができる機会を逃さず,全校が気持ちよく学習・生活できる若葉小学校を創りあげていきたいと考えています。ご家庭におかれましても,この取組に関する話題を取り上げ,お子様と一緒に話していただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



6月の児童会目標は「正しいろうか歩行をしよう」です。学校生活・社会生活を営むうえでの「ルール・マナー・モラル」についても考えてみたいですね。